
一
般
質
問
〜
市
政
を
問
う
〜

レスキューホテル
調査していくのか

情報収集に努めていく

馬渕　紀明議員

企画政策部長

▲海津市が協定しているレスキューホテル

平
時
は
ホ
テ
ル
と
し
て

運
営
し
て
い
る
客
室
を
、災

害
時
な
ど
有
事
の
際
は
被
災

地
に
速
や
か
に
移
設
し
、避

難
所
等
と
し
て
利
用
す
る
レ

ス
キ
ュ
ー
ホ
テ
ル
。原
則
、あ

ら
か
じ
め
自
治
体
と
の
協
定

を
締
結
し
、協
定
自
治
体
か

ら
の
要
請
に
基
づ
き
出
動
す

る
こ
と
に
な
る
。

こ
の
レ
ス
キ
ュ
ー
ホ
テ
ル

を
運
営
し
て
い
る
会
社
と
複

数
の
自
治
体
が
災
害
時
の
協

定
を
結
ん
で
い
る
が
、本
市

の
考
え
は
。

現
在
、協
定
の
締
結
は

考
え
て
い
な
い
。

今
後
は
調
査
し
て
い
く

の
か
。ま

ず
は
、協
定
を
締
結

し
て
い
る
自
治
体
の
情
報
収

集
に
努
め
て
い
く
。

高
齢
者
の
移
動
手
段
の

確
保
を
考
え
て
い
か
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
と
思
う
が
、市

当
局
は
ど
の
よ
う
に
考
え
て

い
る
の
か
。

高
齢
化
社
会
が
進
む
中
、

交
通
弱
者
は
増
加
傾
向
に
あ

り
、利
便
性
の
高
い
移
動
手

段
を
確
保
す
る
こ
と
は
重
要

な
課
題
と
認
識
し
て
い
る
。

高
齢
者
福
祉
タ
ク
シ
ー

の
利
用
拡
大
は
、現
在
検
討

し
て
い
る
事
業
内
容
で
進
め

て
い
く
の
か
。

外
出
機
会
の一助
に
な
れ

ば
と
考
え
て
お
り
、令
和
6

年
度
か
ら
の
見
直
し
に
向
け
、

協
議
を
し
て
い
る
。

●
ス
ポ
ー
ツ
を
通
じ
た
地
域

活
性
化
を

●
自
転
車
を
活
用
し
た
ま
ち

づ
く
り
の
推
進
を

高
齢
者
の
移
動
手
段
の

確
保
を

高
齢
者
の
移
動
手
段
の

確
保
を

そ
の
他
の
質
問

そ
の
他
の
質
問

▲福祉タクシー料金助成のチラシ
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